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Cuando el exjardinero y tercera base Orlando González se convirtió en el décimo séptimo director del equipo
Camagüey sabía cuán difícil sería su derrotero.

Sin embargo, siempre visualizó a los Toros de la llanura en la segunda fase de la LVI Serie Nacional de béisbol,
paso del que ya disfruta, aunque...

Iniciaste este segmento con una segunda barrida a manos de Matanzas, y una equilibrada subserie contra
Granma, ¿cómo ves al equipo?

Igual que el primer día del campeonato. Deseoso de avanzar. No porque hayamos perdido estos tres juegos nos
vamos a tirar a morir. Ese no es el espíritu de ningún atleta, por el contrario, impera la decisión de salir adelante,
que es lo que nos hace grandes.

Camagüey exhibe como mejores resultados segundos lugares en las ediciones 24 y 30. ¿Podrá
mejorarlos?
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Es difícil, pero todo el que sale a un terreno de béisbol lo hace para ganar. Hemos venido de menos a más, como
se dice popularmente. En los últimos tiempos fuimos sotaneros y ahora estamos entre los seis primeros. Es para
sentir orgullo, pero el trabajo no está terminado.

Apenas comenzamos la segunda fase, que es dura para todos, no solo para nosotros.

Han vuelto a llenar el Cándido González...

Es que los muchachos están jugando alegres, sueltos. Fueron muchos años de malos campeonatos y teníamos
ese compromiso con los seguidores de la pelota en la provincia. Por la progresión que exhibimos casi logramos
celebrar por vez primera un Juego de Estrellas, pero Matanzas se nos fue por arriba con su desempeño. Ese y
Ciego de Ávila son los conjuntos de más respeto ahora, lo que no quiere decir que los otros sean menos.

Has revertido muchos aspectos técnicos...

En los últimos años sufrimos de pobre ofensiva y pésimo pitcheo, pese a una tradición de bateadores como Miguel
Cuevas, el difunto Miguel Caldés, nuestro actual comisionado Leonel Moa, los jimaguas Chapellí (Loidel y Laidel),
y con lanzadores como Lázaro Santana, Gaspar Legón y Juan Pérez Pérez, hasta Teófilo Pérez.

Por eso se hizo un trabajo desde las edades escolares, que dio estos frutos. Fueron años de sacrificio, y aunque
solo Ayala y otros pocos son reconocidos por la afición en general, ya comienzan a sonar con fuerza otros
nombres, a partir de sus desempeños.

¿Qué resta?

Pienso que el equipo debe madurar un poco más. Aunque nos han criticado por contar con muchos “viejos”
tenemos un grupo de jóvenes, varios salidos de la categoría juvenil.

La experiencia cuenta para todo en la vida y aunque poseemos buena mecánica de juego, perfeccionarla es una
necesidad insoslayable.

¿Qué decir de un Alexander Ayala convertido en líder que alimenta el espíritu de victoria en el equipo?

Sabes que estuvo fuera de la pelota, pero su regreso ha sido mucho mejor de lo que esperábamos. Ha madurado
considerablemente y se entrega a tiempo completo. Sí, es la “bujía” que necesitamos, aunque no el único.
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Tras 15 temporadas promediaste .301 de average ofensivo de por vida.

¿Le das más importancia al bateo?

El béisbol demanda equilibrio, porque además de la ofensiva están el pitcheo y la defensa. Si no andas bien en
esos tres aspectos te a va ser difícil ganar un encuentro. Durante el tiempo que estuve con Miguel Borroto, quien
dirigió por años a Camagüey, aprendí que no se debe descuidar nada, pues todo cuenta, incluso el arbitraje y el
público.

¿Crees estar a bien con la afición agramontina?

No, aunque hayamos clasificado para esta segunda ronda siempre estaré en deuda con el pueblo que va a vernos
a los estadios, y no solo el nuestro. Nosotros jugamos para ellos y tenemos la obligación de dar un buen
espectáculo.

¿Sientes que cumpliste?

Sí y no. Antes quería estar en esta fase, ahora sueño con ubicarnos entre los cuatro grandes. Soñar en grande es
el único modo de conquistar lo que se quiere, ¿o no?.
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